



# Gute Idee – Märchen auf dem See

Der Vorstand des MS Morgarten III lud seine Mitglieder zu einer Sonderfahrt: Märchen auf dem Ägerisee. Das war eine Premiere – nicht nur für den Verein, wohl auch für das Tal und den zauberhaften See selber.



Claudia Däpp wusste mit ihren Märchen zu begeistern



Ein besonderes Ambiente entstand während der Nachtfahrt

Etwas soll zu Beginn gleich klargestellt werden: Hänsel und Gretel oder die sieben Zwerge und ihr Schneewittchen waren nicht an Bord des MS Morgarten. Sie sind zwar alleweil erzählenswert, aber Fritz Zbinden, Präsident des Vereins, wollte für diese spezielle Sommerfahrt etwas Anderes, etwas Neues.

## Von Bucht zu Bucht

Der Samstag, 21. August 2021, versprach trockenes Wetter und vor allem einen aufgehenden Vollmond am Nachthimmel. Das passte gut zu den Märchen von Vereinsmitglied Claudia Däpp, der Berner Erzählerin. Mit «leidenschaftlicher Freude, hintergründig neckischem Schalk und herzhaft

## Eine kostspielige Reparatur

An der letzten GV im Frühjahr wurde es bekannt: Der Rumpf der mehr als hundertjährigen Dame MS Morgarten muss saniert werden. Insbesondere der Kiel, die Antriebswelle und die untersten Planken haben im Laufe der Jahre gelitten. Das kostet gemäss ersten Schätzungen und Offerten zwischen 60- und 80 Tausend Franken. Optimistisch stimmt den Vorstand, dass die Generalversammlung im Restaurant Morgarten einstimmig Ja zu dieser Sanierung sagte. Nun hofft der Verein, dass auch weitere, bootsaffine Leute von nah und fern einen Obolus zur Sanierung beitragen. Hier die nötigen Angaben für Spenden:

Verein MS Morgarten III

Raiffeisen Schweiz 8008

IBAN: CH69 8080 8003 1778 6736 9

Web Verein: <https://msmorgarten.ch>

Web Claudia Däpp: [www.märchenreich.ch](http://www.märchenreich.ch)

frechem Tiefgang» (Zitat Däpp) erzählte sie während zwei Abendfahrten erfundene und selbstkomponierte Märchen für knapp 20 Erwachsene.

Etwa von der Insel der Gefühle, welche unterging, die Liebe aber dank der Zeit überlebte. Oder vom Fischer und seiner Frau, deren Hütte abbrannte. Aber der einen Unglück war des anderen Glück: Dank dem lodernden Fischerhaus als Leuchtturm fand der Fischer aus dem wütenden Sturm ans Ufer zurück.

Derart märchenhaft aufgeladen zog das MS Morgarten von Bucht zu Bucht, parkierte darin für Momente und liess die Gäste an Bord von Claudia Däpp und ihrer Fantasie verzaubern. Die aufziehende Nacht und der Mond mit Sternengefolgschaft, welche den Himmel eroberten, machten vor allem die zweite Fahrt zu einem einzigartigen Erlebnis.

Prädikat zur Fahrt: Sie bleibt unvergesslich. Wiederholung sehr empfohlen.

Bericht: Klaus Bilang / Fotos: Fritz Zbinden